

# Talk-Time im Schützenhaus

Ein witziger, ironischer, satirischer, deftiger, komischer, drastischer und humorvoller Abend – nicht nur – steht ins Haus, wenn es am kommenden Freitag heißt: Guten Abend und herzlich willkommen, Gisela Oechelhaeuser! Spätestens dann wissen die Eingeweihten, daß Talk-Zeit angesagt ist.

Zum letzten Mal im großen Saal des Beeskower Schützenhauses, vor dem Rück-Umzug in die Burg, wird eine Künstlerin zu Gast sein, die Theaterchefin und Politikerin, Kabarettistin par excellence und wenn es sein muß, auch Sängerin ist (wer denkt nicht gern an das „Liebeslied für den deutschen Kanzler“ zurück?).

Daß die gebürtige Leipzigerin, deren Mutter Pastorin war, inzwischen eine waschechte Berliner Pflanze mit Schnauze und Herz ist, wissen nicht nur die Kabarettfans der „Distel“. Davon konnten sich viele Beeskower während des Januar-Gastspiels überzeugen. Gisela Oechelhaeuser kommt als Gesprächspartnerin nach Beeskow, nicht nur, um das nächste Gastspiel ihres Kabarets anzukündigen. Die Talk-Gäste können sich auf einen unterhaltsamen Abend mit einer klugen und charmanten Frau freuen.

Lampenfieber haben derweil schon die „Burggeister“, Beeskows Amateurkabarett, die an diesem Abend unter der Leitung von Hannes Greiner, der den Hörern von antenne brandenburg bestens bekannt ist, ihren ersten öffentlichen Auftritt haben werden. Da heißt es: Daumen drücken und viel Erfolg!

Am 26. Juni ist dann zum letzten Mal vor der Sommerpause „Talk zu zweit“ im Programm. Dazu erfolgt die Einladung in den rekonstruierten Gewölbesaal der Burg. Auf dem Stuhl wird dann der Politiker, der ehemalige CDU-Fraktionschef Peter Michael Diestel, Platz nehmen.

Letzte Information: Im September ist wieder Talk-Time angesagt. Erwartet werden u. a. Freya Klier, Bundesminister Prof. D. Rainer Ortleb und Steffen Reiche, Landesvorsitzender der SPD in Brandenburg.

HERBERT SCHIRMER